

MAEBASHI 2016▶2017 WEEKLY REPORT

人類に奉仕するロータリー
ROTARY SERVING HUMANITY



2016. 10. 4 (火)
第 3011 回 例会報告

例会日…火曜日(12:10)～群馬銀行本店
(第1回 昭和28年9月8日創立)

会 長…鴻田 敦 幹 事…長谷 浩克
クラブ会報委員長…石川 敬 編 集 者…藤生 仁

ホームページ URL <http://www.maebashi-rc.gr.jp/office@maebashi-rc.gr.jp>
電子メールアドレス maebashi@rid2840.jp

点 鐘 鴻田会長

ロータリーソング 「奉仕の理想」

司 会 石塚副幹事

ビジター 鴻田会長
前橋東ロータリークラブ

会長 石原 保幸さん

IM実行委員長 川口 明さん
前橋国際奨学生

ラ エンヘイさん

ユイ スウ ユエンさん

ビジター挨拶



記念品贈呈 宮崎副会長



■誕生祝

横田 秀治、平出 昌男、藤原 昌幸、作能小百合、
若木 香織、鈴木 敏文

■結婚祝

小神野憲司、荒木 俊、福島 英人、石井 繁紀、
田中 光一、五味 典雄、片桐 伸也、吉永 國光、
横田 秀治、宮久保純子、遠山 巍、手塚 芳信、
須田 睿一、江原 友樹、平方 宏、佐藤 美恵、
鈴木 幹央、西田 保二、吉田 勝彦

■皆勤賞

吉田 勝彦 (満26年)

奨学金贈呈



会長報告 鴻田会長

本日理事会が開催されました。委員会等の報告は長谷幹事から致しますが、私からは地区補助金に関するご報告をさせていただきます。

今年度の地区補助金に関する実施事業は、日赤血液センター・ハートランドの支援事業です。

当該実施事業のうち物品の贈呈式が来週11日火曜日に行われます。私と小林エレクト・長谷幹事・廣田理事の4名で出席します。

また、会員の方々の汗をかく仕事として、10月16日日曜日13時30分から前橋駅南口で献血の広報活動を予定しています。具体的にはローターアクトのメンバーとポケットティッシュを配り献血の促進運動をします。インターアクトにもお声がけをしています。

青少年奉仕委員会の方々を中心をお願いしたいのですが、その他の委員会の方もお時間があればご参加ください。

会長の時間 鴻田会長

ご存知の方も多いのですが、先週の水曜日、木曜日、金曜日の2泊3日で、モンゴル・ウランバートルに行ってきました。

目的はグローバル補助金(VTT)申請準備のための視察です。

前にもご説明しましたが、VTTとはVocational Training Team職業研修で受益社会で人々のスキルを伸ばすために職業研修を実施することです。

メンバーは、私と山田邦子R財団委員長、小林幹昌理事、小林洋樹地区グローバル補助金委員会委員それと群馬大学教育学部教授の金沢貴之先生の5名です。

水曜日と金曜日は移動だけですので、視察は中日のみです。

中日の朝、ロビーで今回相手国としてお引き受け頂くウランバートルのセルベRCの会長、幹事等8名とミーティング。セルベはウランバートルにある川の名前で、創立9年目、モンゴル人ばかりのクラブで25名います。

会長は、私より大柄な女性でした。



聴覚障害者の教育者に対する指導については、事前の説明で十分に理解してくれていました。

その後、一緒に1954年に設立されたモンゴルで唯一の聴覚障害児専門の国立第29学校に行き（生徒340人、教員150人）、各教室を見せてもらい、校長先生とも面会し、その後歓迎のセレモニーも実施してもらいました。その時に贈呈されたものをこちらに飾ってあります。生徒の手作りです。

ご存知の通りモンゴルは1992年にはモンゴル人民共和国からモンゴル国へと改称、社会主義を完全に放棄しました。それまでの障害児教育などは旧ソ連やハンガリーなどに勉強に行っていたそうです。

校長は専門教員の不足と、若い教師の専門教育の必要を話されていました。同行して頂いた群馬大学の金澤教授は障害児教育それも聴覚障害児教育の第一人者で、今回のVTTとも合致します。

その後、セルベRCの例会に出席。

さて、練習を重ねた私の英語でのあいさつです。朝の初顔合わせの時に嫌な予感があったのですが、セルベRCの方はモンゴル人のみで英語はよくわからないとのこと。せっかく飛行機の中でも練習したのだからと金澤教授に言われ、英語でスピーチしたのですが、オイドブさんのお姉さんにモンゴル語に訳してもらったので、何が何だか分からなくなってしまいました。

例会は、モンゴル語、英語、日本語の混ざった賑やかなものとなり、昼からウオッカでの大歓迎をされました。乾杯をしたら全部飲むのが礼儀と言われ、いわゆる一気を5回しました。歓迎の印として全員にこちらにある馬頭琴を頂きました。

これから申請等で会員の皆さんにもご協力頂くこともあるかと存じますのでよろしくお願い致します。

ただ、今回の視察で私と金澤教授は完全に風邪をひいてしまいました。詳細を割愛しますが、職業研修チームを派遣するためには、現地のインフラも調べないと思いました。

会長の時間を終わります。

幹事報告 長谷幹事

1. 次回（10/11(火)）の例会は、11月8日の豊川ガバナー訪問に備え、佐藤第1分区ガバナー補佐が来訪し、事前訪問となります。何名かの委員長に方針等をご説明いただきます。

2. 次回の例会日に、地区補助金事業である献血を呼びかける活動に使用する広報物を作成する作業を行いますのでご協力ください。

副幹事報告 石塚副幹事

前橋北RC、前橋東RC、伊勢崎東RC、桐生西RC、桐生赤城RC

出席報告 山田 浩史

会 員 数：116名

出席者 72名

欠席者 44名

本日出席率：62.61%

前々回訂正：79.82%



ニコニコBOX報告

■前橋東RC 石原保幸会長

川口明実行委員長…本日は、IMのご案内で伺いました。よろしくお願い致します。

■横田 秀治…群馬県監査委員

を4年、代表監査委員を4年合計8年の任期を9月30日で終わりました。77才の喜寿になりますので、少しのんびりしてから、横田家は享保年間までさかのぼれますので横田会計事務所70年史でも書こうと思っています。

■平出 昌男…誕生日をありがとうございました。

■吉田 勝彦…皆勤賞と結婚祝いありがとうございました。ロータリーのお陰で、結婚記念日を忘れずに済みます。

■福島 英人…昨日10月3日はコーラス部会の練習日でした。

そのあとは、お決まりの紅蘭での食事会です。私が、「今日は結婚記念日なんですよ。」と言うと「良くもってるねえ。」と、板垣さん「もつしくないんでしょ。」と、菊川さん「ところで何年になったの。」と、平方さんの奥様「35年です。」と、私「わあ、私のところはもうすぐ50年よ」と、坂内さんの奥様。まだまだ修行は続きます。鴻田会長真っ赤なバラに癒されました。お花をありがとうございます。

■小神野憲司…昨日、10月1日、21回目の結婚記念のお花を頂きました。

誠に有難うございました。普段していない嫁さん孝行をと思い、当日は安全地帯の玉置浩二のコンサート、その後、おいしいものを食べ、スナックでカラオケ。そして2人で、人生初の雀荘デビューをしました。これで、来年22回目の結婚記念日も無事に迎えられると思います。

委員会報告

石原健康管理委員長



委員長卓話

小林地域社会奉仕委員長



ロータリーの友報告

ロータリーの友委員会

